

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin  
Dr. Evelyne Menges

**ANTRAG**  
02.07.14

### **Wildtiere in München – Auffang- und Auswilderungsstation auf den Weg bringen!**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung nimmt Kontakt zu allen einschlägigen Tierschutzorganisationen, die sich in München mit Wildtieren befassen, auf und lädt zu einem runden Tisch. Dort soll unter Federführung der Stadt ein Konzept für die Errichtung, den Betrieb und den Unterhalt einer Auffang- und Auswilderungsstation für verletzte Wildtiere in München erarbeitet werden. Auf der Basis eines tragfähigen Konzeptes soll der Stadtrat die Wildtierstation angemessen fördern.

#### **Begründung:**

Der Kreisverwaltungsausschuss hat am 17.07.2007 zu meinem damaligen Antrag Nr. 02-08/A 03069 zur Problematik der Wildtiere in München entschieden, erst dann erneut über das Thema zu beraten, wenn die Münchner Tierschutzorganisationen ein gemeinsames Konzept für die Entwicklung und den Betrieb einer Wildtierstation vorlegen. Da ein solches Konzept noch nicht vorliegt, sollte von Seiten der Stadtverwaltung eine neue Initiative zur Konzeption einer Wildtierstation gestartet werden. Dies bietet die Möglichkeit frühzeitig betroffene Tierschutzorganisationen und die städtischen Referate in den Prozess einzubinden. Auch vor dem Hintergrund der Streichung der Teilpauschale für Wildtiere für das Münchner Tierheim, welche die Landeshauptstadt München bis 2013 als freiwillige Leistung erbracht hat, sollte dieses Konzept zügig aufgestellt und umgesetzt werden. Über eine neuerliche Förderung bzw. Finanzierung einer Wildtierstation kann der Stadtrat nach dem Vorliegen eines tragfähigen Konzeptes entscheiden.

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin  
stv. Fraktionsvorsitzende